Was ist zu tun, um mitzufahren?

Anmeldeformulare unter www.kinderferienfahrt.de. Nach
Bestätigung der Anmeldung sind im Januar 100 Euro Anzahlung
auf das Konto der Ferienfahrt - Volksbank Kempen, IBAN:
DE32 3206 1414 0504 1750 30 zu überweisen. Erst nach
Eingang der Anzahlung ist der Teilnehmerplatz reserviert. Das
unterschriebene Anmeldeformular bitte zu mailen
joschwartz@web.de, oder bei Johanna Schwartz, Maria-BaselsStr. 15, bzw. bei Ute Heyer, Wiesenstr. 57, einwerfen.

Zum Preis:

Die Kosten betragen 560 Euro

für das erste Kind. Für jedes weitere Geschwisterkind 530 Euro. Im Preis sind enthalten: Hin- und Rückfahrt mit dem Bus und der Fähre, Unterkunft in dem Gruppenhaus auf De Witte Reep, Verpflegung, Ausflüge, Eintrittspreise, Bastelmaterial und alle sonstigen Kosten, wenn sie nicht selbstverschuldet verursacht werden.

Leider wissen wir auch noch nicht, in welcher Höhe die Stadt Kempen im nächsten Jahr Zuschüsse zahlen wird. Sollten diese gekürzt werden, wäre ggf. eine Nachzahlung in Höhe der Kürzung notwendig. Bisher ist davon aber nicht auszugehen.

Für das Ferienteam

Johanna Schwartz Tel. 02152-8959407 o. 0179-8613021

Veranstalter der Ferienfahrt ist übrigens die

Kath. Pfarre St. Mariae Geburt Kempen, Gemeinde St. Josef (Judenstr. 14, 47906 Kempen). Meldet euch an, ich freu` mich auf euch!



Kinder Ferienfreizeit 2024



in Hollum auf Ameland -De Witte Reep

Ferienfahrt 2024



www.dewittereep.nl ameland.de/de/ameland.php www.kinderferienfahrt.de



Kinderferienfahrt Ameland - De Witte Reep in Hollum

von Mi., 24.07.24, bis Mi., 07.08.24

Für bis zu 60 Kinder im Alter von 8 bis 14 Jahren bieten wir eine Ferienfreizeit in der Gruppenunterkunft De Witte Reep in der o.g. Zeit an. Das Haus liegt in Hollum auf Ameland in den Niederlanden und verfügt über 4 – 8 Bett-Zimmer, z.T. mit DU/WC, mehrere Aufenthaltsräume und ein großes Außengelände mit Tischtennisplatten, Fußballplatz und Volleyballplatz.

Auf dem Programm stehen das Erkunden der Insel mit ihren schönen Orten und dem Leuchtturm, Schwimmen im Meer, eine Wattwanderung, Disco, Galaabend, Olympiaden, usw., usw.

Wenn du also urlaubsbedürftig bist, Lust hast, die Insel Ameland kennenzulernen, mit anderen Kindern Spaß haben möchtest und etwas erleben willst, dann bist du bei uns genau richtig.

Für das leibliche Wohl werden unsere Köche sorgen, für die eine gut ausgestattete Küche zur Verfügung steht.